



Der künftige Beruf.

Das Muß ist hart, aber beim Muß allein kann der Mensch zeigen, wie's inwendig mit ihm steht. Willkürlich leben kann ein jeder.

Wer hegt noch den kindlichen Glauben, daß die beiden Geschlechter auf Erden gleichmäßig vertheilt seien, und erst die Vereinigung zweier Individuen — Mann und Weib — ein Ganzes ausmache? Der muß sich die Einen fortwährend im Suchen nach ihrer andern Hälfte und die Anderen im stillen Warten auf das Gefundenwerden vorstellen. Aber so ist's nicht mehr schon seit der Arche Noahs. Heutzutage, wo das Leben mit seinen harten und großartigen Kämpfen die Männer oft schärenweise dahintrafft, außerdem Viele von ihnen